

Campaña de vacunación contra la influenza ahora avanza hacia condominios y barrios

Esto con el objetivo de dar cobertura a la mayor cantidad de personas que forman parte de la población objetivo

La vacuna contra la influenza juega un papel fundamental en la protección de la salud. Por lo mismo, desde el municipio se han realizado varios esfuerzos para avanzar en esta materia, teniendo como meta inocular a un 85% de la población objetivo.

Desde la corporación edilicia manifestaron que, a la fecha, se ha logrado vacunar a un 39.4%, incluyendo principalmente a adultos mayores, personas con enfermedades crónicas, embarazadas, niños de seis meses en adelante y trabajadores avícolas.

También se suma personal de salud público y privado, trabajadores de educación -desde prebásica hasta octavo básico- y cuidadores de adultos mayores, considerando que -por diversas causas- son las más personas más propensas a contraer el virus.

Por lo mismo, este año se

han implementado diversas estrategias para acercar la vacunación a diferentes sectores, siendo los principales recintos el consultorio ubicado en Avenida 21 de Mayo 5010 y el nuevo centro de extensión de Avenida 21 de Mayo 4645.

"De igual manera, hemos

establecido una extensión horaria y una nueva estrategia de vacunación a domicilio. De lunes a viernes, de 17:15 a 19:15 horas, visitamos condominios, sedes y juntas de vecinos", manifestó Kathia Mendoza, encargada (s) del vacunatorio de La Cruz.

El objetivo de este trabajo en terreno es, de acuerdo a la profesional, "facilitar el acceso a la vacunación a todas las personas de nuestra comuna, especialmente a aquellos que tienen dificultades para trasladarse al consultorio o el centro de extensión".

A su vez, hizo un llamado a toda la población, especialmente a los pacientes crónicos y a los tutores de los niños de seis meses en adelante, a que se acerquen a vacunarse. "Consulten por la vacunación si tienen dudas. Estamos capacitados y dispuestos a brindarles toda la información que necesiten", agregó.

Robinson Garcés, vecino del condominio Rinconada de La Cruz, expresó su agradecimiento por esta iniciativa: "Es súper recomendable, nos ayuda mucho por el tema de movilización y por disponibilidad. Estamos muy contentos de haber sido vacunados contra la influenza".

Cabe consignar que quienes deseen ser visitados por el equipo de vacunación, ya sea en un condominio o en un barrio, pueden contactarse a través del correo electrónico vacunatoriolacruz20@gmail.com, a fin de coordinar un día y horario de atención.



Este año se han implementado diversas estrategias para acercar la vacunación a diferentes sectores.